
PETS報告（4月 4日実施）                              萩原会長エレクト 

次年度のＲＩ会長は、カルカッタ-マハナガルＲＣのシェカール・メータさんです。メータ会長が

「超我の奉仕」に目覚めた経緯をお聴きし、他人のことを自分のことよりも先に考えることで人生

を豊かにする「奉仕」の意味を改めて学びました。次年度ＲＩテーマは「奉仕しよう みんなの人

生を豊かにするために」（Serve To Change Lives）です。 

会員増強として、世界の会員数を 120万人から 130万人にすることが目標とされています。会員 1

人が 1人を入会させる、「Each One, Bring One」や「もっと行動してもっと成長する」が提唱されています。さらに

女子のエンパワメント、「ロータリー奉仕デー」の開催も求められています。 

会長の役割と責務に関して、当クラブから多くの会員を地区委員として選出していることをありがたく存じます。ク

ラブの活動状況アンケートで回答されたことをふまえ、クラブの課題解決・改善に取り組みます。 

地区スローガンは、「ロータリーの原点に立ち、誇りと自信を持って行動しよう」です。地区の 12の活動計画におい

ても、会員基盤の強化とクラブの拡大が重視されています。また、ハイブリッドのオンライン例会整備が推奨されて

います。 

ロータリーの重点分野が７つになること、つまり「環境保全と保護」が加わることも注目されます。「危機管理」

は、青少年奉仕や米山奨学生において特に留意してまいりましょう。 

当クラブの活動を「ロータリーの友」で紹介することは、地区に当クラブのことを知ってもらうことにつながりま

す。 

ＩＴに詳しい会員の皆様は、広報・公共イメージ向上の活動へのご協力をお願い致します。 

ガバナー訪問は 8月 18日（水）です。皆様出席をお願いします。 

 

 

 

 

 

 

 

                               

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

                           

        市内ロータリークラブのプログラム 記帳メークアップ★11：30～12：30 ☆17：30～18：30         

ＲＣ 例会日 プ ロ グ ラ ム 例会場 ＲＣ 例会日 プログラム 例会場 

東 

4/15(木) 

会員研修会①有村茂樹会員 サンデイズイン 令和 4/19(月) 休会 東急 REI ホテル 

北 会員卓話 宮内会員 アートホテル 東南 

4/20(火) 
★25日変更 吹上浜清掃 サンロイヤル 

サザン ★休会 東急 REI ホテル 城西 鹿児島城西プロバスと合同例会 東急 REI ホテル 

鹿児島 
4/16(金) 

外部卓話市立美術館大山館長 山 形 屋 西 

4/21(水) 
外部卓話 市立図書館井上館長 山 形 屋 

ｱｶﾃﾞﾐｰ 会員卓話 鹿児 島 大学 西南 クラブ協議会 ゆ う づ き 

中央 4/19(月) 外部卓話鹿県議会議員藤崎様 山 形 屋     

 

●今後の予定 

4/21(水) 「ロータリー私観」日高文治会員 

4/28(水) 祝日休会 

5/5(水) 祝日休会 

 

●出席率 80％を目指しましょう！ 

第 2990 回例会 出席報告 

会員数 出席数 出席率 

39(37)名 24 名 64.86％ 

 

スマイル報告 
○田中紀充君 ４月に入りました。桜も盛り過ぎ

て散っていっておりますが、先週の桜満開！賀寿

の会！なんとか開催出来皆様に感謝いたしてお

ります。本日は、萩原エレクトの報告をしっかり    

勉強して、来年度、幹事を務められるように頑張

りたいと思います。よろしくお願いいたします。 

○直井圭介君 萩原会長エレクト、本日の PETS

報告、よろしくお願いいたします。 

○川窪宏一君 今日は、萩原会長エレクトの

PETS 報告。「エレクトいよいよですね」頑張っ

てください。 

○先月 4 月 2 日、父のお別れの会にクラブより立派

な生花をいただき、誠にありがとうございまし

た。当日は 300 名を越す多くの方々にご参会賜

り、父も大変喜んでいることと思います。今後と

もよろしくお願いします。 

○中村  洋君 久々でした。 

      小計 6,000 円 累計 253,000 円 

 

4月号 私のイチ押し！ 日高文治会員 

ロータリーの重点分野に「環境」 

 

 

 

ロータリーの友４月号、ヨコ書きの頁から。ホルナー・クナークＲＩ

会長のメッセージはロータリーの重点分野に加わった「環境」につい

て語っています。４月２２日が「アースデイ（地球の日）」である

ことに触れているほか、「私は３０年来、地域社会や行政と連携

して環境問題に取り組んできました。環境破壊を減らし、環境を

持続可能なものにするために、ロータリーが立ち上がったことを大変

うれしく思います」と始まる、ブラジル在住のベネズエラ人でロータリ

ー財団専門家グループメンバーのアルベルト・パロンボさんのコメン

トを紹介しています。母子の健康月間に因んで７―13 頁に特

集「母子の健康 日本の母子にできること」が組まれています。 

 


